

Van de 15 mil a 23 mil pesos

# Tren Maya lanza diez paquetes vacacionales

**LOS RECORRIDOS** para Semana Santa permitirán visitar Campeche, Yucatán, Quintana Roo y Tabasco; titular del medio de transporte destaca que viajeros tienen 97% de satisfacción

**Por Yulia Bonilla**

yulia.bonilla@razon.com.mx

**P**ara impulsar el turismo en la región sureste del territorio mexicano, el Gobierno Federal lanzó promociones por medio de 10 paquetes turísticos que serán ofertados por medio de los proyectos del Estado: el Tren Maya y sus hoteles, así como la aerolínea Mexicana y el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA).

Los paquetes estarán disponibles a partir del 11 de abril y hasta el 1 de mayo de este año, para recorrer los estados de Campeche, Yucatán, Quintana Roo y Tabasco, con esquemas que van desde los 15 mil 780 pesos hasta los 23 mil 186 pesos.

Estos paquetes incluyen los denominados Ruta de las maravillas, La tierra del jaguar, Raíces del Mayab, Mares y Lagunas, Alma libre en el Caribe, Corazón de los antiguos, Entre lagunas y leyendas y Corazón del Mundo Maya, y van de cuatro días y tres noches a seis días y cinco noches.

El director general del Tren Maya, Óscar David Lozano, subrayó en la conferencia de prensa mañanera que a la fecha ya se han realizado ventas a 117 familias para dar servicios a 360 personas, que requirieron 786 boletos del transporte ferroviario, se reservaron 162 habitaciones de hotel, así como 700 boletos de avión.

"La aceptación que hemos tenido es alta, hemos logrado un 97 por ciento de satisfacción entre las personas que han decidido utilizar estos paquetes turísticos", refirió.

Lozano Águila recordó que hay posibilidad de visitar la región sin adquirir el paquete, pues los servicios de los hoteles y del tren estarán disponibles.

"Tenemos la oportunidad de que cualquier persona que quiera subirse al tren, que quiera ocupar un boleto de Mexicana, tenemos la oferta que ofrecen los seis

aeropuertos que conectan al sureste del país, Palenque, Campeche, Mérida, Cancún, el Carrilero Puerto de Tulum y el de Chetumal. Esos seis aeropuertos son las puertas de entrada.

"Todos tenemos la oportunidad de llegar y utilizar los hoteles en el día que nosotros queramos porque no a todas las personas les gusta que los guíen. A cada quien le gusta planear sus vacaciones y yo creo que es una gran oportunidad que podamos aprovecharla", resaltó.

Recordó que el AIFA ya tiene rutas para ocho vuelos internacionales y 37 nacionales. La aerolínea Mexicana, además, está conectada con 14 destinos en el país y 184 conexiones.

El director destacó el aumento de 181 por ciento en el primer trimestre de 2025, en comparación con 2024, ya que entre enero, febrero y marzo se ha transportado a 282 mil 100 pasajeros, mientras que en el periodo anterior fueron cien mil 411 personas.

También resaltó que el 7 de abril se alcanzó el millón de pasajeros trasladados por medio de este proyecto ferroviario y adelantó que este 2025 se tiene la meta de transportar a un millón 200 mil pasajeros.

"En promedio la ocupación ha aumentado un 22 por ciento mensualmente, observando que la confianza de los usuarios se consolida. Se destaca que en el mes de mayor afluencia hasta la fecha ha sido enero de 2025, con 112 mil 808 pasajeros transportados", dijo.

**EL DATO**

**SE PUEDEN** hacer reservaciones en la aplicación del Tren Maya y Civitatis, y los hoteles de GAFSACOMM en Expedia, Price Travel, Best Day y Booking.





LA SECRETARIA Rosa Icela Rodríguez y Óscar David Lozano, ayer.

